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Com fundamento no artigo 177 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requer à
Mesa Diretora, depois de ouvido o Soberano Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado o
Presente Expediente ao Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso - Sr. Mauro Mendes, e
ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Infraestrutura e Logística – Sr. Marcelo de Oliveira e Silva,
solicitando dessas Autoridades que sejam prestados os esclarecimentos/informações, abaixo
elencadas.

Destarte, necessário esclarecer, de início, a urgente e imprescindível necessidade de que sejam
executadas Obras de Construção e encabeçamento das 03 (três) Pontes que cortam a Rodovia MT
437 – “Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT, para que seja efetivamente
executadas Obras de Pavimentação Asfáltica da referida Rodovia.

Ademais, é fundamental que a Construção e Encabeçamento das 03 (três) Pontes que cortam a
Rodovia MT 437 – “Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT, seja realizada a fim de
possibilitar que a produção possa ser escoada, movimentando a economia daquele Município e via de
consequência, garantindo o direito de ir e vir de todo cidadão.

Nesse sentido, buscando obter informações quanto ao Projeto de construção das 03 (três) pontes que
cortam a referida Rodovia, requeiro de Vossas Excelências que sejam prestadas as seguintes informações:

 

1 - Há Projetos de Construção e encabeçamento das 03 (três) Pontes que cortam a Rodovia MT
437 – “Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT? Em caso positivo, que nos seja
encaminhado cópia dos mesmos.

2- Já foi efetuado o Processo Licitatório para a Construção e encabeçamento das 03 (três) Pontes
que cortam a Rodovia MT 437 – “Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT? Em
caso positivo, qual a Empresa que ganhou o certame Licitatório? A Empresa vencedora já
recebeu a ordem de início do serviço?

3- Há previsão de termino da referida obra?
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JUSTIFICATIVA

A presente propositura se dá em decorrência da necessidade de que sejam prestados
esclarecimentos/informações quanto à aos Projetos de Construção e encabeçamento das 03 (três)
Pontes que cortam a Rodovia MT 437 – “Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT.

De início, importante registrar que “Ponte” foi criada para interligar pontos inacessíveis e permitir a
passagem de pessoas, automóveis, comboios, canalizações, entre outros. E, em rodovias, “Pontes”
constitui-se em obra de primeira necessidade para a interligação de pontos inacessíveis, garantindo assim o
“direito de ir e vir” de todo cidadão, conforme previsto em nossa Constituição Federal.

Ademais, a Construção e encabeçamento das 03 (três) Pontes que cortam a Rodovia MT 437 –
“Estrada da Mata”, no Município de São José do Xingu/MT, é essencial para que seja efetivamente
executadas Obras de Pavimentação Asfáltica da referida Rodovia, proporcionando melhorias aos
pequenos produtores que precisam escoar a produção agrícola daquela região.

Nesse contexto, importante registrar que a situação caótica da MT 437 (Estrada da Mata) já vem
perdurando por um bom tempo, causando insegurança na trafegabilidade dos veículos, bem como dos
usuários que dependem da rodovia, daí a importância da pavimentação asfáltica da referida Rodovia, é o
que desde já se requer.

Imperioso mencionarmos que a referida obra, é um sonho antigo e de extrema importância para o
desenvolvimento econômico daquela região, além de impulsionar a economia local, daí a procedência da
presente demanda.

Ademais, levando em consideração que a referida Rodovia é a principal via de escoamento da produção
agrícola daquela localidade, e ainda que as obras a serem realizadas levam mais qualidade de vida aos
cidadãos, especialmente assegurando um tráfego seguro de veículos e mais segurança aos usuários,
colocando um fim ao convívio diário com as intempéries que agonizam à população daquela região,
buscamos o louvável esforço dessas sábias autoridades na efetiva consolidação da presente indicação.

Daí as razões que se pretende receber as informações/esclarecimento necessárias com a presente
demanda.

Por essa razão, conto com o especial empenho das autoridades envolvidas, bem como conto com a
aprovação dos demais Pares, para a efetivação desse importante pleito.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 05 de Setembro de 2022

 

Sebastião Rezende
Deputado Estadual
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